

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2019 TA 2018/2019

15711074 - FITRIA FEBRIANA

STATION	FEEDBACK
Hematoinfeksi	px penunjang betul 2 dari 3, tx resepkan pct juga untuk demam
Integumentum	Lupa gak cuci tangan sebelum px fisik. Tidak melakukan pemeriksaan sensibilitas maupun pemeriksaan pembesaran saraf. Tidak tepat dalam memilih pemeriksaan penunjang. Tidak mampu menetapkan diagnosis kerja. Tidak mampu menentukan tatalaksana farmakoterapi.
Muskuloskeletal	cara hecting kurang terampil sampai jarung mleot waktu habis dan belum sempat nulis resep obat dan tdk sempat menyebutkan diagnosis serta Px penunjangnya
Psikiatri	anamnesis cukup baik, utk px psikiatrik, afeknya tdk tumpul namun disforik, progresi pikir itu bukan halusinasi tp itu masuk ke ggn persepsi. waktu habis, lain kali manajemen waktu lbh baik lagi ya dek.
Sistem Endokrin dan Metabolik	secara umum sudah bail, namun anamnensis sistem bisa ditambah, peemriksaan fisik sebaiknya dilakukan tes terkait hipertoroid, seperti pemeriksaan mata apakah ada eksoftalmusdan ektrmitas apakah ada tremor, belum memastika diganosis dengan penunjang, pelajari lagi dosis obat,
Sistem Gastrointestinal	dx bukan intoleransi laktosa tetapi diare cair akut dengan dehidrasi berat.perhatikan sterilisitas area yang akan dipasang infus ya..waktu habis belum sempat melakukan edukasi
Sistem Genitourinaria	tidak merencanakan pemeriksaan penujang yang tepat, diagnosis banding tidak sesuai
Sistem Indera	Ax sudah lengkap. Px fisik pada dasarnya sdh benar dan runtut, hanya cara duduk dan menggeser kursi saat perpindahan dari telinga kanan ke kiri. Pelunakan serumen kurang, kalo hanya ditunggu 5 menit. DD: kurang pas (OE dan furunkel AD). Tx dosis kurang sesuai. Kapan harus ekstraksi kurang sesuai
Sistem Kardiovaskuler	mengukur JVP kok nyari denyut a. carotis. ngukur JVP jangan saat mengejan. interpretasi EKG kurang lengkap, sebagian salah. DD tdk tepat, blm nulis resep dan blm edukasi
Sistem Neurobehaviour	ini yang penting justru pemeriksaan faring yang hiperemis, diagnosis gak lengkap kejang demam yang mana?? kan ada dua, dd salah kalau encephalitis, kok gak dikasih obat antikejang utk mencegah kejangnya justru itu yang penting, pemeriksaan neurologis gak lengkap,
Sistem Reproduksi	Ax : pakai pengaman tidak pemasangan seksualnya?, siklus menstruasi tdk ditanyakan?, penggunaan alat KB?, Riwayat keputihan bagaimana?. Riwayat personal pasien digali lebih lanjut ya --> misal partner seksual?orientasi seksual?,dll. Px Gin : genitalia eksterna dan interna : ok. Px Swab : buat apa mencari gel dek?, discharge pasien sdh secara alami bisa sebagai gel, tidak perlu menggunakan gel. Dx : salah.
Sistem Respirasi	px tidak runtut, ingat setelah inspeksi palpasi dulu baru perkusi, belum cuci tangan setelah px, dx dan dd salah, salbutamol dan paracetamolnya salah dosis, pamol juga salah sediaan, amoxnya harusnya injeksi dek karena sudah ada kegawatan nafas, belum melakukan edukasi, belum plan rawat inap (bisa membahayakan pasien)